



ほんごうしょう
本郷小

R4学校だより
 第2号
 R4.4.18
 発行者
 校長 藤田雅也



新型コロナウイルス感染拡大による諸行事等の中止・延期

4月15日(金)は、令和4年度始めの授業参観・PTA総会・学年懇談会が予定されていましたが、新型コロナウイルス感染拡大のため中止・誌面開催となりました。子どもたち、特に初めての授業参観となる1年生にとっては、とても残念だったことと思います。福島県の1日の新規感染者数が最多を更新する中、また、本校においても学級閉鎖が行われている状況下(5年2組、6年生)でしたので、やむを得ない判断でした。楽しみにされていた保護者の皆さんも多かったことと思いますが、ご理解くださるようお願い致します。つきましては、子どもたちの学習の様子をできる限りWeb配信しますので、是非タイトル横のQ-Rコードを読み取って、本郷小のブログをご覧ください。

福島県では、「感染拡大防止重点対策」を5月15日(日)まで延長するなど、感染防止対策の徹底を呼びかけています。これを受け、5月7日(土)に予定していた「運動会」を6月11日(土)に延期しました(本日文書配付)。5月に予定している家庭訪問については、重点対策期間終了後であることから、玄関先で短時間で実施させていただきます。新しい担任になった学級も多いため、保護者と直接お話しする機会を持つことで連携を深めて参りますので、よろしくお願い致します。

学年・学級開きからの1週間

入学式・第1学期始業式の後、新しい学年・学級がスタートしました。期待と緊張感でわくわくドキドキの一週間だったと思います。疲れて帰るお子さんも多かったことでしょう。特に1年生は、学校生活のリズムに慣れるまで大変だと思います。しかし、年度初めの新鮮な気持ちは大切です。やる気が持続するように励ましていきたいと思えます。ご家庭でも、学校での出来事を是非聞いてあげてください。そして、称賛や励ましをお願いします。また、どんな些細なことでも結構ですので、心配なことがあれば学校までご連絡ください。



ボランティア活動に取り組む6年生



1年生：初めての図工



2年生：学年集会(2年生の心構え)



3年生：初めての外国語活動



4年生：学年集会(4年生の心構え)



5年生：学級会(みんなが笑顔になる学級に)



6年生：6年生としての行動(今日の予定)

交通教室を実施しました

4月12日(火)には、3～6年生の交通教室(自転車)、15日(金)には、1・2年生の交通教室(道路の歩き方)を実施しました。残念ながら、コロナ禍のため駐在さんや交通指導専門員の方々のご指導をいただくことはできませんでしたが、子どもたちは交通ルールを守って活動することができました。しかし、全国では毎年、小学生が犠牲となる交通死亡事故が起っています。大切な命を守るために、安全な道路の歩行・自転車の乗り方が行えるように、繰り返し指導していきたいと思ひます。ご家庭でも声かけをお願いします。



例年よりも開花が早い桜でしたが、もう散り始めていますね。昨日は霜が降りるなど、花冷えとなっていますね。体調管理にご注意ください。さて、先週は4～6年生の「ふくしま学力調査」がありました。結果が分かるのは少し先ですが、子どもたちの実態に応じた指導に役立てたいと思ひます。ところで、「本郷小学校安心メール」のテストメールは届いたでしょうか？お知らせしたとおり、登録が完了していれば、本日12時ごろに着信があったと思ひます。なお、アプリで登録された方は、アプリのアイコンをクイックしてご確認ください。まだ、登録されていない場合は、22日(金)12:00ごろに2回目のテストメールが届きますので、お願い致します。